

03.06.2015 - 10:00 Uhr

Eric Nussbaumer est nommé directeur de la communication de Swisspower SA

Zurich (ots) -

Eric Nussbaumer est le nouveau directeur de la communication de Swisspower SA. Il succèdera dans cette fonction à Denise Guyer le 1er septembre 2015.

En nommant Eric Nussbaumer, âgé de 54 ans, Swisspower mise sur une personnalité marquante de la vie publique, qui possède une expérience profonde du domaine de l'énergie et une sensibilité affirmée pour les défis auxquels fait face le secteur en matière de communication. Après des études d'électrotechnique à la ZHAW School of Engineering de Winterthur et l'obtention du diplôme d'ingénieur ETS en génie électrique, Eric Nussbaumer a assuré la direction de la coopérative énergétique ADEV Energiegenossenschaft Liestal de 1988 à 2009. En 2007, Eric Nussbaumer a été élu Conseiller national du canton de Bâle-Campagne. Depuis 2010, il est président du conseil d'administration d'ADEV Energiegenossenschaft et d'ADEV Wasserkraftwerk AG. Eric Nussbaumer est marié et père de trois enfants d'âge adulte.

Les services industriels municipaux de Swisspower fournissent depuis de nombreuses années un service public de proximité axé sur les besoins de leur clientèle, qui accorde une place évidente à l'efficacité énergétique et aux énergies renouvelables. Avec la communication concertée des services industriels municipaux et le renforcement continu de la marque Swisspower, l'accompagnement de la mise en oeuvre du Masterplan Swisspower 2050 sera l'une des missions principales du nouveau directeur de la communication dans les années à venir. Avec le Masterplan 2050, Swisspower vise un approvisionnement renouvelable en énergie et présente ouvertement ses intentions et ses intérêts concrets. Swisspower souhaite ainsi lancer une invitation au dialogue, non seulement avec d'autres fournisseurs d'énergie et les organisations sectorielles mais aussi avec les médias, les acteurs politiques et la population suisse. Swisspower est convaincu qu'en tant que nouveau directeur de la communication Eric Nussbaumer saura continuer à enrichir et à valoriser ce dialogue et le rôle de moteurs et de pionniers de la transition énergétique que comptent jouer les services industriels municipaux regroupés sous l'égide de Swisspower.

Eric Nussbaumer succèdera à Denise Guyer le 1er septembre 2015. Swisspower remercie Denise Guyer pour son précieux travail de communication et pour son rôle éminent dans le positionnement du groupement d'entreprises Swisspower.

Swisspower et ses 23 actionnaires en quelques chiffres

Clients énergie	1 100 000
Collaborateurs	5 900
Chiffre d'affaires	4,2 milliards de francs

Parts de marché de la consommation totale en Suisse

Electricité	18 %
Gaz naturel	54 %
Chaleur à distance	47 %
Eau chaude sanitaire	21 %
Base des données 2012	

Les actionnaires de Swisspower

IBAarau AG - Regionalwerke AG Baden - IWB - Energie Wasser Bern - Energie Service Biel/Bienne - Technische Gemeindebetriebe Bischofszell - IBC Energie Wasser Chur - Werkbetriebe Frauenfeld - SIG - Industrielle Betriebe Interlaken - Technische Betriebe Kreuzlingen - SWL Energie AG - ewl energie wasser luzern - Sinergy Commerce SA - Sankt Galler Stadtwerke - SH POWER - Regio Energie Solothurn - Energie Thun AG - Technische Betriebe Weinfelden AG - Stadtwerke Wetzikon - Stadtwerk Winterthur - WWZ Energie AG - StWZ Energie AG

Informations supplémentaires:

Ronny Kaufmann
CEO Swisspower SA
Bureau +41 44 253 82 10
Portable +41 79 371 21 91
ronny.kaufmann@swisspower.ch